

FECHA DE INICIO.

13 DE ENERO DEL 2025.

NOMBRE DEL TRABAJO.

- LA ENFERMERIA COMO PROFESION Y COMO DISCIPLINA CIENTIFICA.
- INTERVENCIONES INDEPENDIENTES E INTERDENPENDIENTES.

MATERIA.

FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA II

NOMBRE DEL PROFESOR.

REBECA MARILI VAZQUEZ ESCOBAR

ALUMNA.

ELIZAMA YUBISA PEREZ BARRIOS

FECHA DE ENTREGA.

26 DE ENERO DEL 2025.

INTRODUCCION.

En este hablaremos sobre la Enfermería como profesión, la enfermería además de ser un arte también es una ciencia. un profesional de enfermería debe amar su trabajo y la manera en la que la debe ejercer. Un profesional de enfermería debe aprender a prestar cuidados con arte, con pasión, afecto y respeto.

Como estudiantes debemos comprender el alcance de la practica enfermera y como la enfermería influye en la vida de los pacientes.

Como ciencia está basada en un sinfín de conocimientos que está cambiando continuamente por medio de nuevos descubrimientos.

Atraves de la óptica los estudiantes inician la importancia de la interdependencia y la complementariedad de las diferentes profesiones del área.

El valor óptico se mide por el poder que reciben estudiantes a través de una sólida formación.

La función asistencial se refiere a la atención, humanizado, sistemática y de la alta calidad.

Función docente: corresponde a la transmisión del conocimiento en la formación profesional.

Actualmente existen 3 niveles académicos:

- *Auxiliar de enfermería
- *Intermedio o técnico
- *Universitario o profesional.

La enfermería aparte de ser una profesión se debe actuar profesionalmente, se debe administrar una atención de calidad centrada en el paciente.



A finales del siglo XVIII, varias teorías reconocieron que los conceptos de cuidado, persona, salud, constituyen el núcleo del campo de los cuidados de enfermería.

Se debe ser responsable y se responde ante uno mismo y ante los pacientes. una profesión tiene las sig. Características:

- *Un cuerpo de conocimientos teóricos que conduce a habilidades.
- *Proporciona un servicio específico.
- *Los miembros de una profesión tienen autonomía y un código ético para la práctica.

La enfermería es una disciplina profesional que tiene por objeto desarrollar conocimientos que sirven para definir y guiar la práctica.

INTERVENCIONES INDEPENDIENTES E INTERDEPENDIENTES

Parte del proceso de planificación, alcanzar los objetos y resultados del paciente.
Las intervenciones de enfermería son tratamientos o acciones, basadas en el juicio o conocimiento clínicos

Al elegir intervenciones de enfermería implica al pensamiento crítico, y la capacidad por ser competente en 3 áreas...

- Conocer el fundamento científico de las intervenciones.
- Tener las habilidades psicomotoras e interpersonales necesarias y
 - Poder funcionar dentro de un entorno específico para utilizar los recursos disponibles de la asistencia sanitaria.

A medida que se seleccionan las intervenciones se debe revisar, las necesidades del paciente, prioridades y experiencias previas.

SELECCIÓN DE INTERVENCIONES

- Al elegir intervenciones, debemos considerar varios factores importantes.
- *Características del diagnóstico de enfermería.
 - *Objetivos y resultados esperados
 - *Viabilidad de intervención.
 - *Aceptación del paciente.

INTERVENCIONES INICIADAS POR EL MÉDICO.

Acciones que requieren una orden de un médico, se basan en la respuesta del médico para tratar o gestionar un diagnóstico médico, una enfermera puede realizar intervenciones dependientes con los conocimientos apropiados, razonamiento clínico y el buen juicio clínico.

TIPOS DE INTERVENCIONES:

- *Intervenciones iniciadas por la enfermera.
- *Intervenciones iniciadas por el médico.
- *Intervenciones de colaboración.

INTERVENCIONES INICIADAS POR LA ENFERMERA:

Acciones que una enfermera emprende, acciones basadas en fundamentos científicos. Ejemplo (enseñanza a los pacientes de los efectos secundarios de los medicamentos)

CONCLUSION.

Llego a la conclusión sobre este tema.

La enfermería a pesar de ser una de las carreras más bonitas, tiene cierta disciplina que el profesional de salud debe manejar durante su desempeño como profesional de la salud. Un profesional debe tener ciertos cuidados o atenciones hacia los pacientes. Un enfermero debe tener empatía hacia sus pacientes, respeto, tolerancia, vocación y lo más importante ética profesional.